

TSV Volksfestgrüße aus Griechenland



Pünktlich zum Volksfest erreichen uns noch diese Grüße aus Griechenland.

Ali & Bärbel sind mit ihren Gedanken beim TSV in Meerdorf und wünschen uns ein paar tolle Volksfesttage!

Anders als bei der Ankündigung zur Eröffnung unserer TSV Außenstelle auf Mauritius vor 10 Jahren (siehe News 5/2013) sind diese Grüße echt.

Unklar bleibt, ob die Beiden es nicht doch noch rechtzeitig schaffen (wollen), um dabei sein zu können



Viele Grüße zurück nach Griechenland aus dem sonnenverwöhnten Meerdorf



Immer offen für **Neues, Interessantes, Sportliches** - www.tsv-meerdorf.de

... immer für Euch da: info@tsv-meerdorf.de Vorstand Mirko Funke, Tel 05171 – 98 93 35